



Rafael Nadal: "Todo lo que hago lo vivo con pasión"

El español defiende su juego y la capacidad de sacrificio como las claves de sus ocho triunfos en Roland Garros **PÁGINA 48 Y 49**



El escándalo del espionaje masivo pone contra las cuerdas a Obama

La huida a Hong Kong del ex empleado de la CIA que destapó los programas secretos amenaza con alterar las relaciones con China

ANTONIO CAÑO / JOSE REINOSO
Washington / Pekín

El presidente Barack Obama se enfrenta a la peor crisis de su presidencia después de que un informático de 29 años, Edward

Snowden, ex empleado de la CIA, revelase programas secretos de espionaje masivo. Snowden ha dejado paralizada a la clase política estadounidense, no solo a la Casa Blanca, sino incluso al Congreso. El Gobierno de Obama se

ha limitado a una breve nota de los servicios de inteligencia asegurando que han abierto una investigación. El joven filtrador se ha refugiado en Hong Kong, un territorio que tiene tratado de extradición con EE UU, aunque

en algunos casos concretos debe contar con el permiso de China, lo que abre un potencial conflicto entre Pekín y Washington. El Gobierno británico, mientras, ha salido en defensa de los servicios secretos. **PÁGINAS 2 A 4**



JENS WOLF (AP)

La crecida del Elba obliga a evacuar a miles de personas en Alemania

La crecida del río Elba arrasó ayer las defensas levantadas por soldados del Ejército alemán y voluntarios locales para contener las

inundaciones, que obligaron a evacuar a 23.000 personas aguas arriba de la ciudad de Wittenberg, poco antes de la visita de la

canciller Angela Merkel. El caudal del Elba ha alcanzado una altura de 7,8 metros, cuatro veces más de lo normal. **PÁGINA 9**

La juventud iraní cae en el desencanto

Los jóvenes siguen con desgana unas elecciones sin candidatos moderados

ÁNGELES ESPINOSA, Teherán

En Teherán no hay ambiente electoral ante los comicios del viernes. Los menores de 35 años,

que suponen la mitad de los votantes, no ocultan su desencanto y su apatía después de que hace cuatro años sintieran que les arrebataron el voto. **PÁGINA 6**

LA CUARTA PÁGINA

Irán, desgarrado por poderes intransigentes

Por Antoni Segura

PÁGINA 29



Dos arrepentidos desmontan la defensa de Urdangarin

El apoderado de Aizoon y un testaferro admiten los negocios ilegales

A. MANRESA, Palma de Mallorca

El testimonio de dos arrepentidos ha desmontado la defensa de Iñaki Urdangarin en el caso Nóos. Mario Sorribas, apoderado de Aizoon, la empresa que compartían Urdangarin y la infanta Cristina, declaró ayer al juez que esa sociedad carecía de empleados, en contra de lo afirmado por el duque de Palma. Robert Cocks, supuesto testaferro del yerno del Rey, admitió al juez que puso su empresa y una cuenta en Suiza para que Urdangarin cobrase 375.000 euros. Cocks y Sorribas ocultaron estos hechos en sus anteriores declaraciones. **PÁGINA 10**

La Audiencia abre la investigación penal por las preferentes

DAVID FERNÁNDEZ, Madrid

La Audiencia Nacional ha abierto la vía penal en el caso de las preferentes de Bankia, al admitir a trámite la querrela de UPyD contra Caja Madrid, Bancaja y Bankia por estafa, apropiación indebida, publicidad engañosa, fraude y maquinación para alterar el precio de las cosas. **PÁGINA 21**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**

El impacto del IVA amenaza el futuro de la música en directo

DANIEL VERDÚ, Madrid

La crisis y un IVA cultural del 21% han llevado al sector de la música en directo a una situación crítica. Los promotores creen que este verano la venta de entradas podría caer hasta un 50% con relación al mismo periodo de 2012. Las estrellas del pop y del rock han dejado de recalar en España. **PÁGINA 38**